

Dekanat Fürth  
Pfarrhof 3  
90762 Fürth  
Tel: 0911/76 66 49 0  
Fax: 0911/76 66 49 9  
[dekanat.fuerth@elkb.de](mailto:dekanat.fuerth@elkb.de)  
[www.fuerth-evangelisch.de](http://www.fuerth-evangelisch.de)



## Presse-Meldung

Fürth, 25.08. 2021

### Musikerin auf neu entwickelter Projektstelle in der Evangelischen Jugend Fürth

Die Musikerin Tabitha Elkins verstärkt ab September das Team der Evangelischen Jugend (EJ) auf einer neu entwickelten Projektstelle für Populärmusik. Ziel ist es, die Bandmusik zu fördern und in Gottesdiensten zu etablieren. Die Bildung und Leitung von Teams zur inhaltlichen und musikalischen Gestaltung der bandmusikalischen Gottesdienst- und Andachtsformen, sowie die Zusammenarbeit mit und Koordination von bestehenden Bands und Gottesdienst-Gruppen gehören zum Aufgabenspektrum der Projektstelle.

Musikalisch kommt die gebürtige US-Amerikanerin Tabitha Elkins vom Gospel und Jazz, ist außerdem geprägt vom Indie Rock und Blues, bringt aber weitere unterschiedliche Musikrichtungen mit ein – wie Pop- und Rapmusik. „Mir ist es ein Anliegen, dass interessierte junge Erwachsene ihre eigenen Kompetenzen wahrnehmen und ihren eigenen Stil entdecken“, sagt sie. Besonders Lust habe sie auf Projekte, in denen Digitales und Musik verknüpft werden könnten.

Die evangelischen Kirchen in Fürth erhoffen sich spannende Impulse für jugendkulturell geprägte Gottesdienste, die in der Kirchengemeinde Heilig Geist verortet sein werden.

Fotonachweis: Norbert Ehrensperger

Kontakt:

Almut Held, Dekanin, 0911 60 50 87, [almut.held@elkb.de](mailto:almut.held@elkb.de)

Norbert Ehrensperger, Dekanatsjugendpfarrer, 0911 731703, [Norbert.Ehrensperger@elkb.de](mailto:Norbert.Ehrensperger@elkb.de)

Christian Neeß, Dekanatsjugendreferent Region Stadt, 0911 74 32 755, [neess@ej-fuerth.de](mailto:neess@ej-fuerth.de)

Tabitha Elkins, Musikerin auf der Projektstelle „Populärmusik und jugendkulturelle

Gottesdienstformate“, 09131 4006436 oder 0175 4472261, [tabitha.elkins777@yahoo.com](mailto:tabitha.elkins777@yahoo.com)

Mit freundlichen Grüßen,

Christiane Lehner